

Des aliens lumineux sur une plage à Lisbonne en 1998



Nous sommes en *février 1998* à Lisbonne, au Portugal. Tôt dans la matinée, alors qu'un automobiliste partait à son travail, il tomba nez-à-nez avec [REDACTED] qui s'afféraient à une mystérieuse besogne sur une plage.

Le témoin (qui a décidé de conserver l'anonymat) avait quitté son domicile tôt ce matin-là afin de partir à son travail (il vivait dans un complexe près de la côte). Le quartier était très sombre en raison des restrictions de courant à cette époque. Alors qu'il conduisait sur la voie le long de la côte, il tourna sa tête en direction de la mer. C'est là qu'il vit une mystérieuse silhouette. Une poignée de secondes plus tard, il remarqua qu'il s'agissait en réalité de quatre hommes qui se promenaient sur la plage.

Curieux, il décida d'arrêter sa voiture pour regarder plus amplement cette scène plutôt inhabituelle. A ce moment-là, il remarqua que ces humanoïdes étaient très grands et minces. Ils semblaient tous habillés de la même manière : ils portaient un costume fluorescent dont la forme était semblable à celui des plongeurs.

Trois de ces visiteurs se tenaient debout, tandis que le quatrième était à genoux, penché sur le sable sur le rivage. Au départ, notre témoin pensait que ces trois hommes étaient en train d'enterrer quelque chose dans le sable.

Le témoin regarda sa montre ; il était alors 6 heures 10. Il décida de s'approcher du groupe. C'est là qu'il constata qu'il était 6 heures 30. Ainsi, vingt minutes s'étaient littéralement écoulées sans qu'il ne comprenne ni se rappelle ce qui s'était passé durant cette période.

Bien qu'un peu déboussolé, il poursuivit son chemin et ramassa l'un de ses amis en chemin. Il lui raconta alors son histoire. Celui-ci lui suggéra de contacter la police des frontières. Les autorités affirmèrent n'avoir rien vu d'anormal dans la région ce matin-là ...

Sources

- beforeitsnews.com

Extraterrestre - 15 juin 2014 - Wakonda - CC-BY 3.0